



Sortie à Gap

03 juin 2023



Destination : Tallard

Avec ses paysages alpins et son ensoleillement méditerranéen, le résultat est inégalé : 330 jours de vol par an, été comme hiver.

Depuis ses premiers jours, vers 1937, l'aérodrome de Tallard n'a cessé de développer son activité, comptant environ 60 000 mouvements aériens par an et 80 000 sauts parachutistes.

L'aérodrome est la première plate-forme européenne de loisirs aériens grâce à son aérologie exceptionnelle qui permet à toutes les disciplines aériennes légères de se côtoyer : avion, hélicoptère, parachutisme, ULM, planeur, montgolfière, paramoteur, parapente, etc.

Reconnu unanimement de tous les pilotes et champions et à seulement quelques coups d'ailes de la Méditerranée, Gap-Tallard est un lieu de vol unique au monde.



Gap et ses alentours :

On pourrait croire, en arrivant aux portes de la cité gapençaise, que les paysages qui l'entourent justifient à elles seules la visite.

Et c'est bien vrai. Cela dit, cette ville de 40 000 habitants traversée par la Luye se distingue aussi par son patrimoine culturel avec, en fer de lance, la très belle cathédrale Notre-Dame-et-Saint-Arnoux. Au cours de votre exploration, vous aurez l'occasion de découvrir également l'étonnante tour de l'Horloge, l'église Saint-André-les-Cordeliers, le château de Charance et le manoir de Kapados. Sillonnez les ruelles qui bordent la place Jean-Marcellin et bouclez votre visite culturelle par le musée muséum départemental des Hautes-Alpes.

Renseignements et inscriptions :

Contactez Dimitri STRAUB, membre de la commission voyage de votre aéroclub pour plus d'informations et connaître la disponibilité (places limitées). Bons vols!